

平成28年度 5月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者石川幾朗

No.	種類	ご意見・回答	
1	常設展 (感想)	ご意見	・入館料が高いのでは？(50歳/女性)
		回答	ご意見ありがとうございます。 博物館は皆様の観覧料で維持管理を行っております。 県の教育施設でもありますので、小中学生は常設展観覧料が減免になっております。 長く博物館を運営できるようご理解とご協力をお願い致します。
2	企画展 (感想)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・牛鬼、それから他の地域のお祭りを知ることができた。(34歳/女性) ・牛鬼がよかった(10歳/女の子) ・たくさん歴史を勉強することができた。(11歳/女の子) ・写真もあり分かりやすかった。(27歳/女性) ・雰囲気よかった。(12歳/女の子) ・音楽、ビデオなどがよかった(11歳/女の子) ・宮崎県出身です。愛媛の歴史を初めて見ました。(75歳/男性) ・西条市のこども絵図がよかった(70歳/女性) ・牛鬼が印象に残った(34歳/女性) ・写真(川名津柱祭)が印象に残った(10歳/女の子) ・むかしのくらしが印象に残った(11歳/女の子) ・お祭りが印象に残った(11歳/女の子) ・みこし(やくら)が大変大きなものですね。(75歳/男性) ・とても子供たちも楽しく見れました。(34歳/女性) ・特別券だけでもスタンプラリーができれば良かった。(10歳/女の子) ・すごく面白かったし、勉強になりました。また来たいです。(12歳/女の子) ・遺跡コーナーのパズルについて手が出てしまっていて楽しかった。(42歳/女性)
		回答	このたびは、特別展「愛媛・お祭り博覧会2016」をご覧いただきありがとうございます。 本展は、南予のお祭りの特徴である牛鬼や鹿踊りなどの実物を中心に、中予や東予の神輿やだんじりなど各種祭り資料を展示しております。観覧者が自らの地域文化の特徴を理解し、地域への愛着を醸成する機会となればと考えています。 6月12日まで開催しておりますので、ぜひ、お知り合いの方やご友人にもご紹介いただけるとありがたく存じます。
3	新常設展 (感想)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・和紙で作ってある。迫力が有ります。(80歳/女性) ・あしゅらがすごかった。(8歳/男の子) ・全部紙で作ってすごかった。(10歳/男の子) ・よかったです。(66歳/女性) ・空海の姿、まんのう池の項が印象に残った(80歳/女性) ・あしゅらが印象に残った(8歳/男の子) ・子どもが勉強していたところが印象に残った。(10歳/男の子) ・自分と同じ名前の方がいたのでびっくりしました。(10歳/男の子) ・少し怖かったです。(12歳/男の子) ・家にかざりたいと思った。とくにあしゅらがすごかった。てんぐもかっこよかった。(8歳/男の子) ・つくりたいと思った。(10歳/男の子) ・おもしろかったよ(8歳/男の子) ・次回ゆっくり時間をつくりまた来ます(66歳/女性) ・入口怖い(15歳/女性) ・怖かったです(15歳/女性) ・楽しかった。でも怖かった。(15歳/女性)
		回答	ありがとうございます。新常設展「密●空と海ー内海清美展」は、高野山金剛峯寺の建立など、空海の活躍を紹介する後半生10場面を、音響や最新のLED照明により魅力的な展示空間を演出しています。作品には大洲や川の江など四国の伝統的な和紙が用いられておりますので、ぜひお知り合いの方々にもお伝え頂けると幸いです。またのご来館をお待ちしています。
4	イベント (感想)	ご意見	・たのしかったです。迷路を出来れば作ってほしいです。(8歳/女の子)
		回答	ご意見ありがとうございます。 今後、イベント企画をする際に検討させていただきます。 博物館に来るのが楽しみになるように、イベントを企画していきますので、また来てください。